

# Verein „Freundeskreis Thum-Erkelenz“<sup>66</sup>

Erkelenz, 22. Mai 2024

Herrn  
Bürgermeister Stephan Muckel  
Rathaus, Johannismarkt 17  
41812 Erkelenz



Städtewappen am Kreisverkehr in Erkelenz (bei „OBI“)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Muckel,

seit 1991 bestehen zwischen der Bergstadt Thum im Erzgebirge und dem Stadtteil Lövenich-Katzem-Kleinbouslar freundschaftliche Beziehungen. Diese Freundschaft weitete sich auf die Stadt Erkelenz aus. Die offizielle Freundschaft wurde am 29.03.2014 urkundlich begründet.

Im Oktober 2024 haben wir die Gelegenheit, offiziell das 10-jährige Bestehen zu feiern und die herzliche Freundschaft mit den Erzgebirglern in Erkelenz zu vertiefen. Die Stadt Erkelenz und Sie als Bürgermeister haben uns in den zurückliegenden Jahren sehr unterstützt. Wir sind dankbar, dass neben der Partnerstadt Saint-James und Bad Windsheim auch die Bergstadt Thum zu den befreundeten Städten gehört und neben den Mitgliedern des Freundeskreises zwischenzeitlich auch andere Bürgerinnen und Bürger sowie Vereine der beiden Städte den gemeinsamen Austausch pflegen. Durch die zahlreichen Begegnungen konnten wir dazu beitragen, Vorurteile zwischen West und Ost abzubauen und die Menschen näherzubringen.

Aus Anlass des 10-jährigen „Geburtstags“ schlagen wir vor, den Kreisverkehr in Erkelenz (bei OBI) mit dem Wappen der Stadt Thum zu ergänzen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns bei der Realisierung unseres Vorschlags unterstützen würden. Zugleich bedanken wir uns im Voraus bei allen Verantwortlichen, die uns bei der Umsetzung tatkräftig zur Seite stehen.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Ruetz  
Vorsitzender

Elke Bußdorf-Schiel  
Schriftführerin